



Fotos: Beat Renner / Karl Tödtli

Die Männerriege und die neuste Attraktion in Bassersdorf

Mit dem Start der Sommerferien verlagern sich die Aktivitäten der Männerriege auch auf das traditionelle Sommerprogramm mit Aktivitäten im Freien.

In der 1. Ferienwoche wurde mit der immer wieder beliebten Velotour gestartet. Um 18:00 Uhr trafen sich die aktiven Männerturner am alten Schulhaus beim Kreisel. Nachdem die letzten Klärungen über die genauere Teilnehmerzahl abgeschlossen waren konnten die 17 Teilnehmer die Runde unter die Ränder nehmen.

Hinter Baltenswil wurden die nicht so trainierten Fahrer schon ein erstes Mal gefordert, für die «Hobby-Gümeler» war die erste Steigung habe nur eine kleine Herausforderung. Im Nachhinein müsste ich doch einen einfacheren Weg zur SBB Ueberwerfung Hürlistein wählen und sollte nicht Allen den Schotterweg dahinauf zumuten (Sorry von mir).

Nach der Ueberfahrt über die Autobahn und der Unterquerung der Bahnlinie führt uns der Weg dann bequem quer durch den Wald nach Kindhausen. Hier musste nochmals eine Steigung bewältigt werden, dafür gab es dann zu Beginn des Waldes, in Richtung Dübendorf, eine Pause.

Jetzt konnten wir auf einem geteerten Weg durch den Wald in Richtung Wangen fahren, dieser Teil wurden dafür auch noch mit einer rasanten Abfahrt nach Wangen belohnt. Dem Veloweg folgend erreichten wir auf der anderen Seite der Oberland-Autobahn die Sportanlage «Dürrbach» (diese Anlage wird in den nächsten Jahren zum Sportzentrum des Zürcher Turnverbandes ausgebaut). Uebers Feld und dem Altbach folgend, erreichten wir schon die SBB Station Dietlikon. Von hieraus wollte ich möglichst Steigungen auf der Strasse vermeiden und daher fuhren wir etwas zick-zack hinauf zum Hardwald. Unserem Zwischenziel, ca 1 km in den Wald hinein (von der Strasse Bassersdorf-Dietlikon) war ja die neuste Attraktion in der Gemeinde – der neue Aussichtsturm (offizielle Eröffnung 5 Tage vorher). Fast alle Teilnehmer stiegen auch noch die 210 Stufen zur obersten Plattform (auf 40 m Höhe) hinauf und waren begeistert über den Super-Rundblick welchen man dort oben hat.

Nach dem obligaten Gruppenfoto gab es aber für alle Teilnehmer nur noch ein Ziel, BxA, ein Bier und anschliessend ein Stück Fleisch oder eine Wurst vom Grill mit Salat. (Danke Beat fürs Grillieren). Gemeinsam konnten wir einen schönen Sommerabend geniessen.

Karl Tödtli

Hinweis: die unten aufgeführten Bilder können vergrössert und auch heruntergeladen werden!

fotogalerie/2022_vereinsjahr/2022-07-21_velotour